



Grâce à Aéroclub ATHF, un rêve s'est réalisé

# Loan a fait un vol en hélicoptère

16 ans, Haute-Garonne (31)

Réalisation du rêve : le 24 septembre 2024



Merci pour votre soutien

Loan rêve de survoler la région toulousaine abord d'un hélicoptère.

Arrivé en Porsche prêtée à son papa par un ami, Loan a un sourire radieux, car il va réaliser son rêve.

Après quelques explications et vérifications d'usage avant de s'envoler, installés aux côtés de l'instructeur, le casque sur les oreilles, sa grande sœur Shaïma à l'arrière, les voilà qui décollent dans un bruit infernal.

Le temps est idéal pour profiter d'une vue aérienne superbe.

C'est Loan qui tient le manche. L'hélicoptère se penche, la vue est superbe en contre bas, mais Shaïma éprouve quelques craintes... L'instructeur suit les directives sur les documents ayant totalement abandonné les commandes à son jeune frère...

Après presque une heure de vol, les voilà de retour. Loan, toujours aux commandes, assure une petite « danse » de l'hélicoptère à quelques mètres du sol : un coup en avant, un coup en arrière, un coup de côté, un petit tour sur place. Avant de se poser.

Loan est radieux, son grand sourire témoigne du grand bonheur d'avoir partagé autant d'émotions avec sa sœur !! Il est quelque peu surpris de la facilité du pilotage d'un hélicoptère.

Au sol, les échanges entre le rêveur et la direction de Toulouse Hélico sont très chaleureux et sincères. « J'adorerait visiter le Béluga, que je vois passer régulièrement au-dessus de la maison... »

Après réflexion et avec le soutien de plusieurs contacts personnels, un rendez-vous est pris pour le lendemain sur le tarmac pour assister au déchargement du fret... Loan n'en revient pas, une rencontre avec les pilotes de ce gros avion a été sincère et chaleureuse.

Message des parents : « Merci pour cette matinée qui a mis plein d'étoiles dans les yeux de Loan. On ne remerciera jamais assez Rêves »

*Bénédicte, bénévole*

Retrouvez toutes les photos sur [www.reves.fr](http://www.reves.fr)

